

お米とお餅の新しい食べ方を提案しました！

千葉県水田農業推進協議会は、千葉県米消費拡大推進協議会とともに、ゆめ半島千葉国体開催 100 日前イベント「ドリームフェスティバル 100」に参加しました。

千葉の魅力に触れてみようコーナーに出展し、新規需要米・加工用米（もち米）と使い【米粉を使ったワッフル】と【モチを使ったワッフル】の試食を行い、新しい食感が来場者の皆さんにとっても好評でした。お米や餅の新しい食べ方を通じて、米の消費拡大に結びつくことを期待しています。

1 日 時：平成 22 年 6 月 20 日（日） 午前 11 時から午後 3 時まで

2 場 所：千葉県立幕張海浜公園大芝生の広場

3 内 容

(1) 千葉県産米粉 100% のワッフルの試食

牛乳と卵も千葉県産を使い、“モチリ”した食感が大人気でした。用意したレシピもアツという間になくなりました。

(2) モチを使ったワッフルの試食

餡と野沢菜の 2 種類を用意しました。餡をサンドしたワッフルは子供から大人まで大人気、野沢菜ワッフルはピリ辛で「ビールが欲しいなあ・・・」という声もありました。



米粉ワッフル、仕込みは大忙し！



新しい食感に驚きの声も。

千葉県水田農業推進協議会は、9月25日に千葉マリスタジアムで開催される「ゆめ半島千葉国体開会式」会場にて餅のワッフルと新米の試食を行う予定です。